

Danksagung

Statt Karten

Einen geliebten Menschen zu verlieren ist unendlich schwer, aber es tut gut zu wissen, wie viele Menschen ihn geschätzt haben und in ihrem Herzen tragen.

# Markus Straußberger

**Herzlichen Dank** sagen wir allen, die ihm im Leben ihre Zuneigung und Freundschaft schenkten, ihn auf seinem letzten Weg begleitet und ihre Anteilnahme auf vielfältige Weise entgegengebracht haben.

**Johanna und Heinz Straußberger  
Florian mit Familie**

Heilbronn-Neckargartach, im Januar 2020